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ACTA 192-2023 1 
Sesión Extraordinaria 044 2 

 3 
Acta número ciento noventa y dos correspondiente a la sesión extraordinaria número cuarenta y cuatro, 4 
celebrada por el Concejo Municipal del cantón de Escazú, periodo dos mil veinte – dos mil veinticuatro, 5 
en el Centro Cívico Municipal de Escazú, a las diecinueve horas del dos de marzo del año dos mil 6 
veintitrés, con la asistencia de las siguientes personas: 7 
 8 
REGIDORES PROPIETARIOS REGIDORES SUPLENTES 9 
   10 
Adrián Antonio Barboza Granados (PNG)  11 
Carmen María Fernández Araya (PNG) Franklin Rodolfo Monestel Herrera (PNG) 12 
José Campos Quesada (PNG) Ana María Barrenechea Soto (PNG 13 
Edwin Javier Soto Castrillo (PYPE) Brenda Sandí Vargas (PYPE)      14 
Adriana Solís Araya (PYPE)  Denis Gerardo León Castro (PYPE) 15 
José Pablo Cartín Hernández (PYPE) Gioconda Patricia Robles Pereira (PYPE) 16 
Carlomagno Gómez Ortiz                  17 
 18 
SÍNDICOS PROPIETARIOS SÍNDICOS SUPLENTES 19 
 20 
Andrea Mora Solano (PNG)  21 
Gerardo Venegas Fernández (PNG) Jessica de los Ángeles López Paniagua (PNG) 22 
Geovanni Andrés Vargas Delgado (PNG) Catarina López Campos (PNG) 23 
 24 
PRESIDE LA SESIÓN José Pablo Cartín Hernández  25 
 26 
VICEPRESIDENCIA MUNCIPAL  27 
 28 
ALCALDE MUNICIPAL Arnoldo Barahona Cortés  29 
   30 
También estuvo presente: Lic. Mario Contreras Montes de Oca, Asesor Legal y la Licda. Priscilla 31 
Ramírez Bermúdez, Secretaría Municipal. 32 
 33 
MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN: Andrea María Arroyo Hidalgo (PNG) y Ernesto 34 
Álvarez León (PNG) 35 
 36 
ORDEN DEL DÍA: 37 

 38 
ARTÍCULO PRIMERO: Atención a la Fundación DAADIOS a fin de que brinden un 39 

informe financiero sobre el uso de los recursos económicos otorgados por la Municipalidad de 40 
Escazú, provenientes de las subvenciones giradas por la Administración y aprobadas por el 41 
Concejo Municipal durante los ejercicios económicos 2020, 2021 y 2022, actualizados al 31 de 42 
enero de 2023.  43 
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ARTÍCULO SEGUNDO: Atención al señor Giovanni Jiménez Barquero, a fin de que 1 
brinde un informe sobre la gestión que ha realizado como representante de la Municipalidad de 2 
Escazú ante la “FUNDACIÓN VIVIR MEJOR FUVIME”, desde el 25 de mayo de 2020, hasta el 3 
31 de enero de 2023. 4 
 5 
Comprobado el quórum, el Presidente Municipal inicia la sesión a las diecinueve horas con doce 6 
minutos. 7 
 8 
ARTÍCULO PRIMERO: Atención a la Fundación DAADIOS a fin de que brinden un informe 9 
financiero sobre el uso de los recursos económicos otorgados por la Municipalidad de Escazú, 10 
provenientes de las subvenciones giradas por la Administración y aprobadas por el Concejo 11 
Municipal durante los ejercicios económicos 2020, 2021 y 2022, actualizados al 31 de enero de 12 
2023.  13 
 14 
El Presidente Municipal saluda cordialmente y les cede la palabra a las personeras de la Fundación 15 
DAADIOS. 16 
 17 
La señora Rossana Garnier saluda cortésmente y da las gracias por la invitación. Manifiesta que la 18 
Fundación DAADIOS, labora en Escazú y en el mes de octubre cumplirán 32 años de trabajar con la 19 
juventud de Escazú y comenta que ellos, dan becas a los jóvenes estudiantes de secundaria en condición 20 
de pobreza, pobreza extrema y con excelencia académica. Los jóvenes son referidos y los colegios saben 21 
de la Fundación y los envían para que puedan solicitar beca, pero lastimosamente en este año hubo una 22 
lista de espera de más de 20 alumnos. Comenta que, en estos 32 años han becado a más de dos mil 23 
alumnos y desde el primer año hasta el último año de secundaria y los años de técnicos. Además los que 24 
van a la Universidad como por ejemplo a la UCR (Universidad de Costa Rica), como ya conocen la 25 
Fundación, les dan becas completas y ellos pueden cooperarles con pases o libros, pero no con la beca 26 
completa. Externa que, la invitación por parte del Concejo Municipal es para dar el informe financiero, 27 
pero también explicarán cómo funciona la Fundación. Posteriormente, presenta a la señora Guiselle 28 
Vega, Directora del Programa y la señora Gabriela Romero, Contadora para la parte Financiera.  29 
 30 
La señora Guiselle Vega saluda cordialmente y expresa que es importante que el Concejo Municipal esté 31 
enterado de la labor que realiza la Fundación. Posteriormente, se proyecta una presentación. 32 
 33 
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El Presidente Municipal indica que, se realizará la sustitución de la regidora Andrea Arroyo Hidalgo por 1 
la regidora Carmen Fernández Araya.   2 
 3 
Se prosigue con la presentación 4 
 5 

 6 
 7 
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 2 
La señora Guiselle Vega explica que, el señor Víctor Pérez, es un exbecario y ahora es Director 3 
Comercial de una multinacional y expresa que esa es la misión de ellos, formar personas de bien, 4 
responsables, puntuales y esforzados.  Termina su presentación y abre el espacio para consultas. 5 
 6 
El Presidente Municipal consulta, cuántos jóvenes al año participan del programa. 7 
 8 
La señora Guiselle Vega contesta que, la cantidad varia mucho porque al año tienen aproximadamente 9 
50 becados. 10 
 11 
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La síndica suplente Jessica López saluda cordialmente y les agradece a las personeras de la Fundación 1 
la asistencia a la sesión y por dar a conocer la labor que realizan. Expresa que, le agrada que abarquen 2 
ese tema porque hay problemáticas que a nivel de colegio se abarcan diferente. Asimismo consulta, con 3 
respecto a las facturas o las ayudas cómo lo realizan, ya sea que les brinden el dinero a los jóvenes para 4 
que ellos realicen las compras o llevan proformas y la Fundación hace la compra. 5 
 6 
La señora Guiselle Vega contesta que, el becario no tiene una ayuda mensual, tiene la ayuda día a día. 7 
Indica que, en el mes de febrero les brindan un paquete con zapatos, todos los útiles que necesitan para 8 
la entrada a clases, después si necesitan algún material se realiza un vale que colocan en su expediente, 9 
se les da el dinero y posteriormente traen la factura y con eso cancelan el vale y así lo realizan durante 10 
el año. En este momento están con los libros de texto y se les indica a los jóvenes que no pueden comprar 11 
si en el lugar no brindan factura electrónica o por régimen simplificado. También explica que, tienen 12 
una boleta que se utiliza contablemente para los gastos que no tienen factura como por ejemplo las 13 
fotocopias y la misma se llena con los datos del estudiante, materia, firma del docente y sello de la 14 
institución. 15 
 16 
La síndica suplente Jessica López, consulta si tienen un lugar físico donde las personas puedan llegar a 17 
solicitar información.  18 
 19 
La señora Guiselle Vega contesta que tienen página en Facebook, Instagram y la dirección es: de la 20 
Casona de Laly, 100 norte y 50 este en un edificio de dos pisos en el fondo del segundo piso. 21 
 22 
La síndica suplente Jessica López las felicita por la labor que realizan ya que es una problemática 23 
diferente y es muy importante porque en esa edad es cuando hay que ayudar para que los jóvenes sigan 24 
adelante.  25 
 26 
La señora Guiselle Vega comenta que, desde el principio los jóvenes tienen que firmar una carta de 27 
compromiso en donde se comprometen padres y becarios a que deben de cumplir con lo que la Fundación 28 
les solicita, por ejemplo a reuniones y a los padres a la Escuela para Padres. 29 
 30 
El regidor suplente Denis León saluda cordialmente y a la vez felicita a la Fundación por el trabajo que 31 
realizan y expresa que le llamó la atención que los jóvenes realicen trabajo comunal ya que todo cuesta 32 
y esta es la primera Fundación que indicó que los estudiantes deben realizarlo.  33 
 34 
La señora Guiselle Vega expresa que, es una experiencia enriquecedora para los jóvenes. 35 
 36 
El regidor suplente Denis León comenta que, todo se gana y así se puede lograr personas de bien. Las 37 
insta a seguir adelante y si necesitan algo de su persona o del Concejo Municipal están en la mejor 38 
disposición para ayudar.   39 
 40 
La señora Guiselle Vega expresa que, es un honor y una obligación que el Concejo Municipal tenga 41 
conocimiento del trabajo que realizan. 42 
 43 
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La regidora Adriana Solís indica que, ella está a disposición para lo que necesiten; asimismo expresa 1 
que le agrada la disciplina que le inculcan a los jóvenes becados y a sus padres ya que se comprometen 2 
todos y le parece excelente que la excelencia académica sea un requisito primordial. Dice que, le gustaría 3 
escuchar testimonios de los jóvenes para que puedan inspirar a otros porque muchos creen que no tienen 4 
oportunidades. Hace extensiva sus felicitaciones y agradecimiento a toda la Fundación porque han 5 
llevado la Fundación por muchos años y espera que sigan por mucho tiempo más y que las puertas 6 
siempre estén abiertas para los jóvenes porque la educación es importante y no solo académica sino 7 
integral de valores, inteligencia emocional y demás. Le complace que la presentación la haya realizado 8 
con pasión y menciona que le gustaría visitar la Fundación. 9 
 10 
La señora Guiselle Vega expresa que, le encantaría que visiten la Fundación y puedan observar lo que 11 
se realiza día a día. 12 
 13 
La regidora Adriana Solís agradece la humanidad con la que atienden a las personas y que bueno que la 14 
Municipalidad pueda colaborar y además que la ayuda se queda en el pueblo.  15 
 16 
El regidor José Campos saluda cordialmente y expresa que desconocía el alcance que tiene la Fundación 17 
y la obra que realizan con la integración familiar ya que es importante que los jóvenes no se sientan solos 18 
y es extraordinaria la labor que hacen e indica que pueden contar con el apoyo del Concejo Municipal. 19 
Las felicita y las insta a seguir adelante porque el cantón necesita mucho apoyo como este. 20 
 21 
El regidor suplente Franklin Monestel saluda cordialmente y comenta que, lo que más le llamó la 22 
atención es que la grandeza está en pasar desapercibido ya que realizan el bien sin mirar a quién y no 23 
toman el crédito por ello y explica que él trabaja con jóvenes de bajos recursos y hay talento que se 24 
pierde por falta de recursos y espera poder visitarlos y consulta si ellos pueden llevar algún joven que 25 
tenga necesidades. 26 
 27 
La señora Guiselle Vega contesta que, el proceso de reclutamiento es todos los fines de año en diciembre 28 
cuando dan las notas, las llevan a la Fundación y la Junta Directiva se reúne, analiza los casos y la 29 
trabajadora social inicia el procedimiento de reclutamiento. Indica que la Escuela Juan XXIII, les remite 30 
las listas de los jóvenes que necesitan la beca, con excelencia académica, pero indica que a la Fundación 31 
puede asistir cualquier persona.  32 
 33 
El regidor Edwin Soto saluda cordialmente y recalca que el sistema que tienen donde los jóvenes semana 34 
a semana los gastos deben de tener factura electrónica y demás, porque los van preparando para la vida 35 
y les enseña disciplina y orden. Posteriormente, narra una anécdota sobre el señor Víctor Pérez ya que 36 
es un amigo suyo. 37 
 38 
La señora Guiselle Vega comenta que, él tuvo una situación difícil y el apoyo fue fundamental ya que 39 
ellos creen en los jóvenes y trabajan para que ellos cambien su visión de mundo y puedan salir adelante. 40 
 41 
La síndica Andrea Mora saluda cordialmente y las felicita por el trabajo que hacen y desde el Concejo 42 
de Distrito de Escazú que siempre reciben los proyectos de ellos y han visto todo lo realizan y comenta 43 
que ella conoce personalmente al señor Víctor Pérez y expresa que hay que reconocer que los jóvenes 44 
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han llegado donde están gracias a su esfuerzo y al impacto que la Fundación les ha dejado. Y consulta 1 
si ellos tenían una venta de vestidos de gala. 2 
 3 
La señora Guiselle Vega contesta que no fueron ellos, pero que para fin de año se organizan entre ellos 4 
para buscar vestidos para los jóvenes que se gradúan.  5 
 6 
La síndica Andrea Mora comenta que es importante que la comunidad sepa que si quieren donar algún 7 
vestido de graduación lo puedan ir a dejar a la Fundación. Las felicita por la labor que realizan y les 8 
recuerda que en el periodo del mes de abril están recibiendo los proyectos de forma presencial. 9 
 10 
El regidor Adrián Barboza saluda cordialmente y consulta sobre las personas que se quedaron sin beca, 11 
si tienen alguna oportunidad de que vuelvan a revisar el expediente para poder acceder a la beca. 12 
 13 
La señora Guiselle Vega contesta que, como mencionó anteriormente, en diciembre la persona llena la 14 
solicitud de beca, lo adjunta con la nota, la Junta Directiva lo analiza, la trabajadora social certifica que 15 
si necesita la ayuda. Lastimosamente tienen documentos de personas que no han podido entrar, pero el 16 
siguiente año pueden tratar. Expresa que ellos están abiertos para todos. 17 
 18 
El Presidente Municipal indica que, pueden proceder con el informe económico. 19 
  20 

 21 
La señora Gabriela Romero saluda cordialmente e indica que es la Contadora de la Fundación 22 
DAADIOS; expresa que, para ella es un placer realizar la rendición económica sobre la subvención que 23 
el Concejo Municipal les aprobó y que gracias a eso han podido hacer surgir a todos los becarios. 24 
Asimismo responde la consulta del regidor Adrián Barboza, sobre las personas que no pudieron obtener 25 
la beca; comenta que, ellos tienen un presupuesto que ya tienen definido de cuanto ocupa cada becario 26 
para poder estar en la Fundación y en una forma muy responsable tienen un número definido aproximado 27 
y no pasarse, porque de lo contrario afectaría a la población becaria que les afectaría no tener el 100% 28 
de las necesidades cubiertas. Posteriormente, comienza su presentación indicando que, la rendición de 29 
cuentas que realizará es de los años 2020 al 2023 actualizado y agradece a los miembros del Concejo 30 
Municipal porque todo lo que han logrado ha sido por el apoyo que les han brindado y confiado a la 31 
Fundación. 32 
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 1 
Comienza la proyección de la presentación. 2 

 3 
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 2 
La señora Gabriela Romero indica que, en el año 2021 el dinero fue consumido en 8 meses y que realizan 3 
una liquidación a la Municipalidad cada tres meses en forma mensual para su revisión en caso de que 4 
exista alguna subsanación que haya que realizar. Los documentos de ellos están ordenados, desde los 5 
documentos que se les recibe a los jóvenes que solo pueden ser factura electrónica o régimen 6 
simplificado, las boletas que se llenan en caso de fotocopias y todo está a disposición para ser revisados 7 
en el momento que se requiera. 8 
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 2 
 3 
La Señora Guiselle Vega se refiere a las giras educativas que son cuando los becarios de último nivel 4 
visitan las universidades a las ferias vocaciones. 5 
 6 
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La señora Gabriela Romero indica que, para su control cada becario tiene un expediente donde se le 1 
anota cada dinero que se le brinda ya sea en factura, pasajes, textos y para fin de año poder decirles 2 
cuánto se le dio y así comprarlos con los demás becarios para que vean que todos tienen igualdad. 3 
 4 

 5 
 6 
La señora Gabriela Romero consulta si tienen alguna pregunta. 7 
 8 
El Presidente Municipal le cede la palabra la regidor Edwin Soto. 9 
 10 
El regidor Edwin Soto consulta sobre los anteojos ya que el monto es muy bajo para la cantidad de 11 
estudiantes. 12 
 13 
La señora Gabriela Romero contesta que, no todos los estudiantes necesitan anteojos, pero que cuando 14 
lo solicitan les indican que, el cambio de lentes anual tiene que esperar por lo menos tres meses ya que 15 
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tienen que cubrir al resto de los becarios y alrededor de 20 jóvenes se les ha brindado la confección de 1 
lentes. 2 
 3 
El regidor Edwin Soto indica que, pagan como ¢16,000.00 colones en lentes. 4 
 5 
La señora Gabriela Romero contesta que, este reporte es solo por la subvención brindada, el costo 6 
restante lo tuvo que asumir la Fundación con otros fondos. 7 
 8 
La síndica suplente Catarinna López consulta sobre los años donde se consume el presupuesto antes del 9 
año, cómo cubre los gastos por el tiempo que hace falta. 10 
 11 
La señora Gabriela Romero indica que, ellos tienen un grupo de padrinos que dan colaboraciones desde 12 
¢2,000.00 a ¢10,000.00 mensuales y con esos dineros se cubren las necesidades de los jóvenes, es por 13 
ello que al inicio se dijo que la Fundación tiene un máximo de becarios porque de lo contrario no se 14 
podría cumplir con todas las necesidades y por esa razón que se ajusta con lo que se recibe de afuera con 15 
lo que da la Municipalidad para poder cubrir las necesidades todo el año.  16 
 17 
La síndica suplente Catarinna López consulta que, si de las instituciones públicas o privadas, solamente 18 
la Municipalidad les ayuda formalmente con una subvención y el resto es por medio de donaciones. 19 
 20 
La señora Gabriela Romero responde que solamente la Municipalidad y las donaciones no siempre son 21 
fijas. 22 
 23 
El Presidente Municipal comenta que, le parece interesante la exposición que trajeron ya que lo normal 24 
es que se enfoque todo este tipo de acciones en un control de resultados, sin embargo es muy interesante 25 
tener en cuenta el control de acciones ya que tienen buenos resultados por tener buenos procesos, el cual 26 
se nota que está ordenado y sistematizado. Le agradece a las señoras Rossana Garnier, Guiselle Vargas 27 
y Gabriela Romero por este proceso que están llevando de una forma ordenada y beneficiosa porque al 28 
realizar comparaciones con otras subvenciones que otorga la comunidad de Escazú a través del proceso 29 
ordenado que lleva el Gobierno Local, es una subvención pequeña comparada con las que se han 30 
brindado a otras instituciones y le interesa mucho ver como se podría tratar de transferir parte del proceso 31 
ordenado que la Fundación lleva con el control de acciones a otros grupos comunales que también 32 
realizan labores sociales y que sabe que tienen las mejores disposiciones, pero no tienen el enfoque tan 33 
meticuloso para poder llegar al resultado. Rescata el aporte económico, pero también rescata el punto de 34 
vista humano ya que educan para la vida y transfirieren a estas familias un proceso de aprendizaje de 35 
como llevar la educación de una manera sistemática y de esa manera aseguran un buen futuro académico 36 
a estos jóvenes y es una labor que se va a replicar a sus familias y al tiempo se podrá ayudar a otras 37 
personas. Felicita a las personeras de la Fundación DAADIOS y expresa que el Concejo Municipal está 38 
satisfecho por la rendición de cuentas. 39 
 40 
La señora Rossana Garnier agradece nuevamente que las hayan recibido y los invita a que puedan 41 
ayudarlas con recomendaciones con empresas y explica que tienen ayudas por medio de descargas 42 
automáticas o una vez al año dependiendo lo que la persona desea donar ya que con la pandemia se 43 
fueron muchos padrinos y necesitan recuperarse. 44 
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 1 
La síndica suplente Jessica López consulta si la Fundación trabaja con un programa de voluntariado 2 
porque cada aporte es importante y da el ejemplo de una maestra pensionada o si alguien desea donar 3 
los servicios de psicología para que las personas que ven las sesiones se puedan identificar con la causa 4 
y deseen ayudar.  5 
 6 
La señora Gabriela Romero indica que, no todas las ayudas que reciben son económicas ya que tienen 7 
colaboradores cuando los jóvenes necesitan tutorías ya que las mismas son muy importantes y ellas se 8 
dan a la tarea de ser buscar tutores y los mismos son voluntarios; expresa que, en ocasiones es difícil 9 
encontrar tutores de materias específicas, pero se tratar de ayudar en todo lo que se pueda. 10 
 11 
La señora Guiselle Vega explica y rescata la alianza que lograron con la U Latina ya que el TCU (Trabajo 12 
Comunal Universitario) es vital y por medio de este, se les da el soporte a los becarios. Comenta que, de 13 
personas de la comunidad tienen a una persona que es profesora de matemáticas que le ofreció ayuda, 14 
pero para ellos es importante que las personas voluntarias puedan dar tutorías y así los jóvenes puedan 15 
mantener las calificaciones de excelencia que ellos solicitan. 16 
 17 
La señora Gabriela Romero comenta sobre el caso de una joven que necesitaba lentes y se pudo contactar 18 
a un oftalmólogo que regaló la cita ya que el caso de ella es grave, una miopía muy severa y este tipo de 19 
ayudas y donaciones de profesiones son muy importantes cuando no tienen los medios para cubrirlas.  20 
 21 
El Presidente Municipal consulta si desean realizar algún comentario. 22 
 23 
Nadie solicitó el uso de la palabra. 24 
 25 
El Presidente Municipal da por concluida la atención a la Fundación DAADIOS e indica que, están 26 
sumamente satisfechos; les expresa que, cuando gusten pueden venir al Concejo Municipal con 27 
testimonios de los becarios y que sería provechoso realizar una reunión con el departamento de Gestión 28 
Económica Social ya que hay una red empresarial coordinada por la Gerencia de Gestión Económica 29 
Social y le extraña que no hayan podido coordinar, pero espera que se pueda hacer la reunión y crear ese 30 
vínculo con las empresas del cantón ya que son empresas sólidas y atienden de buena manera este tipo 31 
de iniciativas que dan frutos. 32 
 33 
La señora Gabriela Romero da las gracias por parte de la Fundación DAADIOS e indica que fue un 34 
placer estar en la sesión. 35 
 36 
ARTÍCULO SEGUNDO: Atención al señor Giovanni Jiménez Barquero, a fin de que brinde un 37 
informe sobre la gestión que ha realizado como representante de la Municipalidad de Escazú ante 38 
la “FUNDACIÓN VIVIR MEJOR FUVIME”, desde el 25 de mayo de 2020, hasta el 31 de enero 39 
de 2023. 40 
 41 
El Presidente Municipal indica que, vía correo electrónico la Fundación FUVIME envió un informe 42 
escrito ya que ellos no se presentaron a la sesión y lo que indica el informe es que aunque la Fundación 43 
está domiciliada en el cantón de Escazú, ellos se dedican en realizar distintas obras sociales en el 44 
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escenario nacional y explica que la señora Jessica Solano Gámez indica en el informe, algunas campañas 1 
que han realizado a nivel nacional y revela que no reciben el beneficio de exoneración de impuestos para 2 
el mecanismo de donaciones y manifiesta que ellos han trabajado principalmente en la comunidad de 3 
los Guidos de Desamparados y han trabajado en función de donativos de la Empresas Arguedas y Salas 4 
ARSA. Además, refieren que han trabajado en campañas de donación de implementos para el COVID-5 
19, han trabajado en campañas en el sector de Pococí y que generaron una campaña de vuelta a clases 6 
de paquetes escolares y que los repartieron en escuelas de escasos recursos del sector de Limón, Heredia, 7 
San Vito de Coto Brus y de Cartago. Expresa que, la Fundación ha estado activa y está domiciliada en 8 
el cantón pero no tiene incidencia cantonal y no están recibiendo fondos municipales por el momento y 9 
que el informe entrará en correspondencia para la próxima sesión. 10 
 11 
Sin más asuntos que tratar.  12 
 13 
Se cierra la sesión al ser las veinte horas con cuarenta minutos. 14 
 15 
 16 
 17 
 18 
 19 
 20 
 21 
          José Pablo Cartín Hernández              Licda. Priscilla Ramírez Bermúdez 22 
        Presidente Municipal                                      Secretaria Municipal 23 
 24 
hecho por: agmr 25 


